
Exposé für die Teilnahme an der X-MAS-EXPO-22 im Art Dock 
 

SALLER & MAURER präsentieren   

RADIKALES STREICHELN ENTLANG DER GRUNDLINIE  

MIT ZAHRA ATIFI, KATALIN BRANNER, EL FRAUENFELDER, PETER MAURER, ANDREA MUHEIM, 
MARIA POMIANSKY, ERCAN RICHTER, RENE WOHLGEMUTH 

Kunstwerke entstehen aus strengen Regeln, über die sich die Intuition wie auf Vogelschwingen 
emporhebt und schliesslich triumphiert. Punkt, Linie, Raster und Feld bilden das schöne Gewand, in 
das sich die Farben weben. Wir tragen es jeden Tag und fragen nicht mehr länger nach der Zukunft. 

Unsere Ausstellungen spiegeln immer auch die 'Dreifaltigkeit', auf der unser Kunstplatz in Adliswil 
gründet: Neben der Malerei unsere ethnologische Vergangenheit, die den Alltag und seine 
Gegenstände mit ihren Geschichten in die Kunstwelt transportiert, und unser fundiertes Informatik-
Wissen, das uns befähigt, mit Kunstalgorithmen in Kontakt zu treten und ihnen ganz Wunderbares zu 
entlocken. 

Werke von Toni Saller, Dhani Maurer und aus der «Kollektion Dhani Maurer»  

Website: www.kunstplatz.com  

Teil der X-MAS-EXPO-22 im Art Dock Zürich – www.artdock.ch  

 

SALLER & MAURER present 

RADICAL STROKING ALONG THE BASELINE  

FEAT. ZAHRA ATIFI, KATALIN BRANNER, EL FRAUENFELDER, PETER MAURER, ANDREA MUHEIM, 
MARIA POMIANSKY, ERCAN RICHTER, RENE WOHLGEMUTH 

Works of art emerge from strict rules over which intuition soars as if on the wings of a bird and finally 
triumphs. Dot, line, grid, and field form the beautiful garment in which colors weave themselves. We 
wear it every day and no longer ask about the future. 

Our exhibitions always also reflect the 'trinity' on which our art place in Adliswil is founded: In 
addition to painting, our ethnological past, which transports everyday life and its objects with their 
stories into the art world, and our profound computer science knowledge, which enables us to get in 
touch with art algorithms and elicit them quite wonderful things. 

Works from Toni Saller, Dhani Maurer and from the «Dhani Maurer Collection»  

Website: www.kunstplatz.com  

Part of X-MAS-EXPO-22 at the Art Dock Zürich – www.artdock.ch      

 


